

Cuba se prononce aux Nations Unies pour le respect des résolutions de l'Assemblée Générale



New York, 5 mars (RHC)- Cuba a mis l'accent sur la nécessité de respecter les résolutions de l'Assemblée Générale de l'ONU.

Elle a signalé que c'est un des facteurs clés pour le renforcement de cet organe.

Au sein du Groupe de Travail pour la Revitalisation de l'Assemblée, la diplomate cubaine Tanieris Dieguez a relevé que toutes les résolutions adoptées sur les questions analysées dans ce forum doivent être respectées et leurs dispositions appliquées.

Elle a rappelé que cet organe dans lequel convergent, sur un pied d'égalité, les 193 membres de l'ONU, a un vaste agenda qui reflète les intérêts de ses membres.

Cuba est précisément l'un des pays affectés par l'obstination des États-Unis d'ignorer des résolutions de l'Assemblée Générale de l'ONU comme cela est le cas de la résolution, approuvée chaque année depuis

1992, sur la nécessité de lever le blocus économique, financier et commercial des États-Unis contre Cuba qui dure depuis plus de 50 ans déjà.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/16465-cuba-se-prononce-aux-nations-unies-pour-le-respect-des-resolutions-de-lassemblee-generale>



Radio Habana Cuba